

MoRaScha:

Verabschiedung der Räte in MoRaScha

Mit der Gründung der neuen Pfarrei St. Christopherus Dieburger Land, endet auch die Amtszeit unserer Pfarrgemeinde- und Verwaltungsräte. In Radheim wurden am Samstag, 20.12. die Mitglieder der Räte aus Mosbach, Radheim und Schaafheim verabschiedet.

*Von Mareike Böhm
22. Dez. 2025*

Am Samstag, 20.12. verabschiedet Gemeindereferentin Ute Kielbassa die Mitglieder der bisherigen PGRs und KVRs aus Radheim, Mosbach und Schaafheim. Sie spricht den Menschen, die sich lange Jahre eingebracht haben, herzlichen Dank aus, der auch in der Urkunde des Bischofs Peter Kohlgraf ausgesprochen wird. Die Aufgabe der bisherigen Gremien endet am 31.12. Mit Beginn des neuen Jahres wird die neue Pfarrei gegründet.

Auch Frau Bohland, bisherige PGR-Vorsitzende, dankt den Mitgliedern und wirbt dafür, sich auch in Zukunft einzubringen, um die frohe Botschaft Jesu Christi zu verkünden.

Herzlichen Dank, dass sie Kirche ein Gesicht gegeben haben. Mit viel ehrenamtlichem Engagement bleibt Kirche lebendig.

